

Disclaimer

This website has been developed by the Centre of Genomics and Policies (CGP), a not for profit academic research centre, for educational purposes. It contains links to journal websites that are created and maintained by other organizations. The **CGP** does not necessarily endorse the views expressed in these journals, nor does it guarantee the accuracy or completeness of their content. Please inform us if you find links leading to articles that should not be in the public domain, or to website hosting such articles. These links will be removed. It is illegal to use **CGP** to share, distribute, or download texts which have been obtained in violation of international and national copyright laws.

Ce site Web a été développé dans un objectif éducatif par le Centre de Génomique et Politiques (CGP), un centre de recherche académique à but non lucratif. Il contient des liens reliant certains sites web de journaux qui ont été créés et sont maintenus par d'autres organisations. Le **CGP** n'est pas responsable de l'exactitude et de l'exhaustivité du contenu de ces journaux. De plus, il ne souscrit pas nécessairement aux points de vue qui y sont exprimés. Si jamais des liens qui n'appartiennent pas aux domaines publics se trouvent sur le site, nous vous serions reconnaissants de nous en informer pour qu'ils puissent être enlevés. Il est interdit d'utiliser le site de **CGP** dans le but de partager, de distribuer ou de télécharger des documents qui ont été obtenus en violation de la législation canadienne ou internationale sur les droits d'auteur.